



こんにちは!!

市長です

Vol.1

「空振り三振」

： 洪川市役所を市民に開かれた市役所に、そして市民に奉仕する市役所にしていきたいと思っております。職員皆さん、空振り三振は評価します。思い切って市民のためにバットを振ってください。失敗したら全て私が責任をとります。職員皆さん一人ひとりが市民のために最大限の力を発揮することが洪川の再生につながります。思う存分に力を発揮してください。：

【9月13日市長就任式でのあいさつ】

皆さんこんにちは。市長の高木です。市長に就任してから、早くも1カ月半が

経ちました。

短期間ではありましたが、人口減少対策本部の設置や身近な生活道路等緊急整備事業などの補正予算の編成、まちなか再生の体制整備などに着手することができました。

今、地方自治体を取り巻く環境は大変厳しく、本市にもさまざまな課題が山積しています。「一度で上手くいかなくても諦めない」「すぐに



結果が出なくても使命感をもって全力で取り組む」とにかく市民のために一所懸命仕事をしてほしい」そんな思いを込めて、『三振を恐れず思い切ってバット振ってほしい』と職員に話しました。これからも、洪川市の発展と8万市民の幸せのために日々全力で公務にあたっています。